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乡镇园区部门负责人访谈
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———访市商务局局长 张锋
如何贯彻落实市委十届四次

全会精神，推动全市商务工作再上

新台阶？市商务局局长张锋表示，商

务部门将认真总结今年以来的各项

工作，凝心聚力抓招商、坚定不移

稳出口、更大力度扩内需，千方百

计完成全年各项目标任务，为推动

高邮在周边地区率先崛起作出新

的贡献。

张锋说，招商引资

工作是商务局一项重点

中心工作。商务部门将着

力转思路、强攻势，积极实施“招大

引强行动计划”，落实“六定”招商方

案和招商督查制度。围绕重点区域、

重点企业及重点项目，集中力量有

针对性地开展登门招商、产业招商、

专业招商、以商引商，以推进一批在

手项目、引进一批新兴项目、储备一

批重大项目。 （下转二版）
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本报讯 日前，从市经信委传来消

息，由江苏朝阳液压机械集团有限公司

开发的秸秆烘干机、秸秆解包机被国家工

信部列入2012年机械行业标准制定计

划，朝阳公司被指定为第一起草单位。据业

内人士介绍，朝阳公司的两个产品被列入

机械行业标准制定计划，必将进一步加快

该公司生物质发电装备产业的发展步伐。

近几年，随着国内外经济下行压力的

增大，朝阳公司的订单也受到了一定影响。

面对各种不利因素，该公司将调整产业结

构作为企业生存发展的关键，在主打液压

机械产品的同时，开始生产生物质发电成

套设备、新型墙体材料成套设备。朝阳公司

总经理陈还喜告诉记者，“当时我们得知国

家准备在全国范围内建设生物质发电厂，而

建设生物质发电厂一定需要许多生物质发

电成套设备，这对朝阳的发展是一次机遇！”

2009年，朝阳公司与山东电力工程

咨询院合作开发生物质综合利用系列成

套设备，包括为生物质直燃发电厂提供

的打包、破碎、输送、解包、烘干等系列成

套设备。该项目产品属国内首创，填补了

国内空白，项目被列入2009年度科技部

科技人员服务企业行动计划。截至目前，

朝阳公司生产的生物质发电成套设备已

配套国能、国信、凯迪等30余座生物质电

厂，总销售近3亿元。2011年，朝阳公司

又引进东北大学教授房立金，并借助扬州

大学机械工程学院的科研力量，研发生物

质电厂上料系统智能控制技术，进一步提

升了生物质发电成套设备技术水平。

在抓住生物质发电机遇的同时，朝

阳公司又瞄准了新型墙体材料成套设备的生产，将其

作为企业发展又一新的增长点。2011年底，朝阳公司投

资近2000万元，启动新型墙体材料节能保温装饰板生

产线项目，以农作物秸秆、木屑等木质纤维为原料，通过

一系列的反应、铺设、加压等工序，生产建筑装饰板，用

于墙体装饰，替代现行的粘土砖头。“产品市场前景很

好，目前我们的在手订单已有8000多万元。”陈还喜告

诉记者，朝阳公司还与卓达集团达成长期合作协议，今

后将为该集团及下属企业提供成套设备。

调优产业结构让朝阳公司在较短的时间内实现企

业规模、人才队伍、产品市场占有率迅速提升。此次该公

司两项产品被国家工信部列入2012年机械行业标准制

定计划，同时朝阳公司被指定为第一起草单位，更是为该

企业今后的发展打下了坚实的基础。据了解，2011年，朝

阳公司实现销售收入2.1亿元，利税2500余万元，在全

市机械行业中名列前茅。 吴敏 夏在祥 王道
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方桂林 倪文才等出席《宋词》邮票首发式
本报讯8月31日，中国邮政集团公司

发行《宋词》特种邮票，其中第3枚为《秦观·

鹊桥仙》。当日上午，省邮政公司和市委、市

政府在高邮大剧院广场隆重举行《宋词》特

种邮票首发仪式。市领导方桂林、倪文才、张

秋红、郭海平以及省邮政公司副总经理江淞

宁、省集邮公司经理蒋苏萍出席首发式。首

发式活动由副市长朱莉莉主持。

市长方桂林在首发式上致辞。他说，高

邮具有7000多年的文明史和2200多年的

建城史。高邮依河而生，因邮得名，是古运河

畔历史文化最为悠久的城市之一。她灿烂的

文化、开放的胸襟孕育了宋代婉约派词宗秦

观，清代训诂大师王念孙、王引之父子，当代

著名作家汪曾祺等众多人杰。

方桂林说，盂城驿、镇国寺塔分别于

1995年、2009年荣登国家发行的《古代驿

站》和《京杭大运河》邮票。此次发行的《宋

词》特种邮票，再现了北宋著名词人秦观的

经典之作《鹊桥仙》。我市因而第三次在“国

家名片”上展示了高邮深厚的历史文化底

蕴。这是高邮人民的骄傲！

方桂林希望通过《宋词》特种邮票的发

行，将所有关心支持高邮经济文化事业发展

的社会各界朋友联系在一起，共创高邮更加

美好的明天。

市政协主席、市集邮协会会长倪文才在

首发式上讲话。他说，“邮文化”是我市得天

独厚的文化资源，1997年至2009年我市先

后成功地举办了5届“中国邮文化节”，这对

进一步宣传邮文化，推动地方经济社会发展

起到了积极的作用。

倪文才说，国家邮政部门发行《宋词·鹊桥

仙》邮票，对提高我市知名度，打造邮文化品

牌提供了又一良好的契机。去年，我市成功

举办了“我们的节日———七夕”活动。《宋词》

特种邮票的发行，成为今年第二届“七夕”活

动的重要内容，为弘扬高邮优秀传统文化提

供了新的舞台和窗口，让高邮这一“东方邮

都”再添新亮点。倪文才高兴地说，《宋词》特

种邮票的发行，必将在高邮大地上再次掀起

更大的集邮热潮。

出席首发式的领导、嘉宾共同启动水晶

球，为《宋词》特种邮票和市邮政局开发的

《盂城古韵》个性化版票揭幕。

邮票设计家郝旭东、李庆发在文游邮政

大厅为集邮爱好者签名留念。

吴建平杨勇任仁

开学第一天
管玮玮/文 王林山/摄

9月1日，我市77000多名中小学生迎

来新学期，沉寂近两个月的校园又传来了学

生们的欢声笑语。

当日上午7点多，记者来到市第一小学

校园采访，远远就看见许多戴着红领巾的学

生单独或在家人的陪同下报到入学。

“要认真听讲，不要开小差。”一位年轻

妈妈在校门口一边为女儿整理校服的领子，

一边叮嘱孩子。“知道了！”小姑娘迫不及待

地从妈妈的怀里挣脱出来，蹦蹦跳跳地向校

园跑去……这位年轻的妈妈告诉记者，本来

打算让孩子的奶奶送她上学，考虑到这是孩

子第一次正式入学，最终还是自己来了。

新生入学，家长们充满希望，孩子们也

很兴奋。今年刚上初一的城北中学新生赵文

宇刚从妈妈的电动车上下来，就迫不及待地

接过书包，往学校大门奔去。“孩子在家里呆

了一个暑假，早就盼望开学了。今天开学第

一天，他早上6点钟不到就起床了。”小宇妈

妈微笑着告诉记者。

新学期新起点。为了让孩子们在新的环

境下茁壮成长， （下转二版）
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本报讯 8月 31日下

午，省老促会理事长凌启鸿、

省农委副主任祝保平等来

邮，就我市农民专业合作社

发展情况进行专题调研。扬

州市老促会理事长潘湘玉以

及我市市委副书记金春林、

副市长孙建年、市老促会理

事长史善成等陪同调研。

调研组一行先后来到界

首镇水稻生产合作社、马棚

湾林果土地股份专业合作

社、龙虬镇阳光特种水产专

业合作社和苏合扬州市东湖

生态农产品销售合作联社等

处进行实地调研。每到一处，

调研组成员都深入到田头塘

口、生产基地，仔细询问合作

社运行机制以及带领农民致

富等情况，并就如何做大做

强农民专业合作社、增加农民收入等问题与

合作社负责人进行了现场交流并给予指导。

调研中，凌启鸿一行对我市农民专业合

作社发展现状和做法十分满意，认为我市高

度重视发展农民专业合作组织，农民专业合

作组织发展快、机制好，有力带动了农民增收

致富，经验值得总结和推广。同时，他们希望

我市进一步探索和完善合作社的组织模式

和经营模式，切实增强辐射带动能力，推动

农民专业合作社发展再上新台阶。 周麟

赞化学校学生在做广播体操

今日总值班 胡行球

责任编辑 郭兴荣


